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教育福祉

建設水道親水公園の川の水の流れが悪い これまでに何回も国土交通省と協議しているが、解決
には至っておりません。これからも議会として要望活
動を続けてまいりたいと考えております。（写真は建
設水道常任委員会で早々に現地調査を実施した時のも
の）

大仙市議会「市政懇談会」　実施報告書【角間川地域】

事業に優先順位を付けて実施して欲し
い。

議会基本条例に則り、計画の策定時に議会としても優
先順位等を含めて検討してまいります。

災害時に広報車が巡回したが、広報内
容が聞き取りにくかった。また、給水
箇所を公民館単位などで行い、高齢者
でも行けるようにしてほしい

市当局へそのような意見があったことを伝え、改善を
要望します。

奉安殿の修理を行って欲しい。 議会でも状況を調査し、検討してまいります。

ご意見・ご要望の概要 大仙市議会としての回答

市債について、削減はどの様な方法で
行っているのか。

学校統合について将来構想はどうなっ
ているのか。

市債の償還計画に基づいて、適正に処理をしており、
議会としても今後の市債について、注視してまいりま
す。

教育委員会の大仙市学校適正化長期計画では、平成３
２年を目処に策定しているが、複式学級を避けるため
９０人未満の学校を統合対象としている。また、地元
の合意が前提であり、地域からの声が大切であると考
えているとの説明を受けております。議会としても同
様であると考えております。
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ご意見・ご要望の概要 大仙市議会としての回答

建設水道

総務民生

建設水道

建設水道側溝改修をしてもらいたい。
議会としても現地を確認し、市当局へ要望してまいり
ます。

角間川地区の上下水道整備を進めて欲
しい。

議会としても現地を調査し、市当局へ要望してまいり
ます。

防災備品を早く配送して欲しい。 市当局と協議し対応を検討してまいります。

藤木上橋の大曲南中学校側の橋の根元
が鉄筋むき出しで危険である。

市当局と一緒になって、議会としても県へ要望してま
いります。（写真は建設水道常任委員会で早々に現地
調査を実施した時のもの）
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